

## Cotiza dólar en 12.73 pesos a la venta (El Reforma 22/03/10)

Cotiza dólar en 12.73 pesos a la venta (El Reforma 22/03/10) En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar se compraba en 12.42 unidades y se vendía en 12.65 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 marzo 2010).- El tipo de cambio ha abierto este lunes con presiones, por la falta de información económica de relevancia y nuevas especulaciones sobre el futuro de un 'salvamento' de la debilitada economía griega. Al menudeo, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.28 pesos y se vende en 12.73 unidades, en las ventanillas de Banamex. Así, en su cotización de venta, este lunes el dólar americano es 0.32 por ciento más caro que el cierre del viernes pasado, es decir, la moneda mexicana va perdiendo cuatro centavos. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en tanto, la divisa estadounidense se compraba en 12.42 unidades y se vendía en 12.65 pesos, según datos de Consultoría Internacional Banco (CIB). Al igual que en ventanillas de Banamex, en Consultoría Internacional Banco el peso también retrocede ante el dólar respecto a la jornada anterior, cuando se vendió en 12.60 unidades. Para el viejo continente, las noticias acerca de un rescate de Grecia no son nuevas y por ahora, las declaraciones de la canciller de Alemania, Angela Merkel, en el sentido de que no se debería esperar un programa de rescata adicional para la economía helénica, ha puesto nerviosos a los inversionistas. Gabriela Siller, BASE Casa de Bolsa, la apertura negativa del peso mexicano, al seguir la tendencia de las bolsas de valores y el precio de los commodities, como el petróleo. Al momento, los crudos de referencia internacional van a la baja y se colocan en 78.65 dólares por barril el WTI y en 78.56 dólares por barril el Brent. Las recientes pérdidas del peso se relacionan a un entorno de mayor aversión al riesgo, tras especulaciones de que la Unión Europea no llegará a ningún acuerdo sobre la situación en Grecia, además de la reciente decisión del Banco Central de India de subir tasas de interés y el posible incremento de la subasta de opciones por parte de Banxico para la acumulación de reservas, explicó. Por otro lado, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el pasado 19 de marzo en 140 puntos base, un incremento de 5 puntos base respecto al nivel observado el 12 de marzo. Comparando el riesgo país de México con el de otras economías de América Latina, el EMBI+ de Argentina cayó 17 puntos base a 705 puntos y el EMBI+ de Brasil subió 9 puntos base a 198 puntos en el mismo periodo mencionado.